



Wer steht hinter diesem Projekt?

BobenOp Klima- und Energiewende e.V. ist ein gemeinnütziger Verein mit rund 100 Mitgliedern. Wir engagieren uns seit 2015 für Klimaschutz und Energiewende in der Region. Wir fangen dort an, wo jeder etwas machen kann: Beim täglichen Stromverbrauch, beim Weg zur Arbeit, beim Heizen und beim Einkaufen. Wir wollen, dass unsere Region ein Vorbild für andere sein kann, eine lebendige und zukunftsfähige Gemeinschaft. Es ist einfach und macht zusammen auch richtig Spaß. Unsere Projekte reichen von der Mitfahrbank bis zum Strompool, vom Humusaufbau bis zur Nahwärmeversorgung, vom Fahrradwettbewerb bis zum Tiny-House-Park und der Ideenschmiede. Jeder ist eingeladen, dabei zu sein, sich einzubringen und mitzuhelfen.

Das Amt Hürup ist mit seinen 7 Gemeinden seit 2016 Teil der Klimaschutzregion Flensburg. Alle zusammen haben sich vertraglich dazu verpflichtet, ihren Energieverbrauch bis zum Jahr 2050 zu halbieren und streben eine CO₂-Neutralität an. BürgerSolar ist einer von vielen Bausteinen auf dem Weg in eine nachhaltige und lebenswerte Zukunft.



Mit finanzieller Unterstützung durch:



Gesellschaft für Energie und Klimaschutz Schleswig-Holstein GmbH gesamtproduktion: peter mollo lorenzen grafik-design, flensburg





Boben Op





Aktuelle Informationen unter: **www.bobenop.de**

... viele Argumente sprechen dafür!



"Lohnt sich eine Photovoltaik-Anlage zur Stromproduktion auf meinem Dach?"

Solarenergie kann aus unser Sicht die persönliche wie auch die deutschlandweite Energiewende leisten.

Eine eigene Photovoltaikanlage lohnt sich

- für das Klima durch das eingesparte CO₂
- für die Region durch regionale Wertschöpfung
- für mehr Unabhängigkeit von fossilen Energieimporten
- als Investition in die Zukunft

Und: In den allermeisten Fällen ist sie eine gute und sichere Geldanlage!

Ob das auch für Ihr Haus zutrifft, schauen wir uns gerne kostenlos und aus neutraler Sicht an.

Seit Herbst 2020 bieten wir Hauseigentümern aus dem Amt Hürup im Rahmen des Projektes "100-Dächer-Programm" herstellerunabhängige und kostenfreie Beratungen für Photovoltaik (PV) an.

... von Bürgern für Bürger sozusagen. Für Sie!

Denn: Die Sonne schickt keine Rechnung!

Gerne kommen wir zu Ihnen und beraten Sie bezüglich:

- Fragen zur Technik, Machbarkeit und Sinnhaftigkeit
- Erste Prognose zu Investitionskosten
- Abschätzung von Wirtschaftlichkeit und Ertrag

Bei Interesse an einer Umsetzung nehmen wir alle relevanten Daten auf, die für das Einholen von aussagekräftigen Angeboten notwendig sind.

Sie können sich dann für die Elektroinstallationsfirma – gerne aus der Region – mit dem für Sie attraktivsten Angebot entscheiden und einen Termin vereinbaren.





Die Kosten für die Beratung?

Die Beratung ist für Sie kostenlos.

Als gemeinnütziger Verein freut sich BobenOp aber über Spenden und neue Mitglieder, die mithelfen, anfallende Kosten für Projektkoordination, Betreuung des Beratungsnetzwerks und Öffentlichkeitsarbeit zu decken.



Was genau ist eine Bürgersolarberatung?

Eine Bürgersolarberatung ist eine ehrenamtliche Beratung von Bürgern für Bürger im Sinne einer erweiterten Nachbarschaftshilfe. Wir haben keine versteckte Agenda o.ä., sondern sind nur den Zielen der Klima- und Energiewende verpflichtet und wollen gemeinsam etwas bewegen.

Alle Berater erhalten von uns eine fundierte fachliche Schulung. Sie sind miteinander vernetzt und lernen von- und miteinander.

Im Hintergrund haben wir Zugriff auf eine Reihe von Experten (Elektriker, Planer, Energieeffizienz-Experten etc.). So können wir Ihnen eine gute Beratungsqualität gewährleisten.

Bei der Bürgersolarberatung geht es ausschließlich um Photovoltaik-Anlagen (PV).

Haben Sie Fragen zu Solarthermie geben wir Ihnen gerne Kontakte für SHK-Betriebe aus der Region weiter.



Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Wenn ja, melden Sie sich bitte bei uns unter der Email **100daecher@bobenop.de** oder beim Amt Hürup unter **Tel. 04634-880.**

Wir treten dann in Kontakt mit Ihnen.

